

Bleibt fürsorglich!



Die Corona-Krise

zeigt, wie Menschen aufeinander achten – wir ändern unser Verhalten im Alltag, um das Leben der anderen zu schützen.

Klimaschutz

bedeutet im Kern genau das: Fürsorge füreinander, eine Verhaltensänderung, um das Leben der gegenwärtigen und zukünftigen Menschen zu bewahren.

In der augenblicklichen Situation können wir sehen, dass Solidarität, Rücksichtnahme und Verantwortung möglich ist und jeden Tag gelebt wird.

Lasst uns bei dieser Fürsorge bleiben! Versucht euren Alltag zu verändern. Bindet eure Freunde und Nachbarn ein. Unterstützt Politiker, die sich für den Klimaschutz stark machen.

Klebt diesen Flyer in die Fenster eurer Häuser, um eure Unterstützung sichtbar zu machen.